

Un apasionante proyecto

Laura Lorenzo
Editora jefa



Queridos compañeros y queridas compañeras, amigos y amigas: inicio mi camino como editora jefa de la Revista Española de Perfusión con gran responsabilidad e ilusión.

Debo agradecer a la Asociación Española de Perfusionistas y a sus socios el darme esta oportunidad. El reto es mayúsculo. Gracias a su liderazgo y dedicación mi antecesor, Juan Carlos Santos, deja el listón muy alto para conseguir elevar aún más nuestra revista. ¿Y qué podemos hacer para mejorarla? Sin duda, trabajar en unos contenidos de perfusión basados en la evidencia con aplicación directa en nuestra práctica diaria.

Desde que asumí el cargo, hace algunos meses, estoy trabajando para mantener el nivel de excelencia en nuestras publicaciones. Cada número ha sido cuidadosamente elaborado, con el objetivo de brindar a nuestros lectores contenido valioso y de calidad.

Desde junio de 2022, se han publicado dos números de la Revista Española de Perfusión, y cada uno de ellos ha sido especial en su propio derecho. El número 72, recopiló todas producciones científicas presentadas en el Congreso, cumpliendo con la solicitud de muchos colegas que buscaban el reconocimiento de su trabajo. El número 73 fue otro número especial que incluyó los trabajos premiados en el Congreso, destacando la excelencia en nuestra disciplina.

Este número, mi primera contribución como editora jefa, presenta cuatro trabajos. Dos de ellos son investigaciones realizadas por alumnas destacadas de nuestro Máster. Su impulso y pasión por la investigación son inspiradores y enriquecerán nuestra publicación.

Otro presenta un caso muy interesante y nos invita, nos urge diríamos nosotros, a la elaboración de protocolos que permitan estandarizar la práctica clínica en las nuevas si-

tuaciones que dispositivos y pacientes nos presentan. El cuarto es un trabajo muy esperado por muchos compañeros y es que la creación de la consulta del enfermero de perfusión es un tema que está encima de la mesa en muchos hospitales y este trabajo puede ayudar a muchos compañeros en sus proyectos

Una editora, un comité editorial comprometido y talentoso, unos excelentes revisores y una Asociación potente a nivel nacional pueden influir en la mejora constante de una publicación. Pero sin los protagonistas, los y las perfusionistas que participan activamente publicando, citando y leyendo la revista, es imposible mejorar. La gran calidad científica de una revista permite que sea aún más respetada, citada y valorada. Os animamos a seguir, ya que si investigamos y publicamos nuestro trabajo obtendremos un impacto directo en nuestra práctica diaria.

En ese sentido, tengo algunas propuestas que espero implementar durante mi gestión. Deseo fortalecer nuestro Comité Editorial, incluyendo a miembros con gran solvencia científica para garantizar una visión más amplia y diversa en nuestras decisiones editoriales. Además, estudiaremos mejorar nuestra indexación y explorar oportunidades de colaboración con expertos en corrección y traducción lingüística para elevar aún más la profesionalidad de nuestra revista.

En conclusión, me comprometo a ejercer mi papel como editora jefa con humildad, dedicación y transparencia. Estoy aquí para servirles y trabajar en conjunto para llevar a nuestra revista a nuevos horizontes. Agradezco su confianza y apoyo continuo, y les invito a unirse a este apasionante proyecto.

Pueden contar conmigo y con la revista para lo que necesitan.